



### **Der Regierungsrat respektiert Willen der Bevölkerung nicht**

Der Gemeinderat Würenlos und der Verwaltungsrat der Alterszentrum Würenlos AG bedauern den Entscheid des Regierungsrats, der Beschwerde gegen den Entscheid des Baudepartments nicht stattzugeben und die Meinung einiger Exponenten der Kantonalen Denkmalpflege höher gewichtet als den Willen der Würenloser Bevölkerung. Mit seinem Entscheid hat er das Projekt "Margerite" blockiert und so das Interesse einiger weniger über die Interessen der Gemeinde und eines Grossteils der Bevölkerung gestellt.

Der Gemeinderat und der Verwaltungsrat werden die Begründung des Regierungsrats genau studieren und dann entscheiden, wie sie weiter vorgehen werden. Im Sinne und dem Willen der Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Würenlos entsprechend prüfen Gemeinderat und Verwaltungsrat gemeinsam, ob sie den Entscheid an die nächste Instanz (Verwaltungsgericht) weiterziehen werden.

Seit bald 60 Jahren warten die Bewohnerinnen und Bewohner von Würenlos auf ein Alterszentrum. In diversen Abstimmungen hat sich die Bevölkerung für den Standort Zentrumswiese und auch für das Projekt "Margerite" ausgesprochen. Dass der Regierungsrat Denkmalschutzbedenken und Partikularinteressen der wenigen Einwender Folge leistet, ist bedauerlich. Insbesondere weil der Kanton Aargau sich in seinem aktuellen Entscheid widerspricht und die neue Bau- und Nutzungsordnung (BNO), die im Einklang mit dem Kanton erarbeitet wurde, im Bereich der Zentrumswiese defacto ad absurdum führt: So kann einerseits in der neuen BNO die östliche Zentrumswiese uneingeschränkt als Zone ÖB ausgeschieden werden, gleichzeitig aber muss aus den Aussagen der Kantonalen Denkmalpflege, die der Regierungsrat mit seinem abschlägigen Entscheid stützt, geschlossen werden, dass die östliche Zentrumswiese einer Überbauung im eigentlichen Sinne nicht zugänglich ist.

Schlussendlich ist dem Kanton offensichtlich der uneingeschränkte Blick auf eine Gebäudegruppe - also Stein - wichtiger als das Interesse eines Grossteils der Bevölkerung - also Menschen.

Würenlos, 16. Juli 2024

**Gemeinderat Würenlos**  
**Verwaltungsrat Alterszentrum Würenlos AG**

Für Medienanfragen:

- Matthias Rufer, VR-Präsident AZWAG, [matthias.rufer@azwag.ch](mailto:matthias.rufer@azwag.ch), 079 610 88 39
- Anton Möckel, Gemeindeammann, [anton.moeckel@wuerenlos.ch](mailto:anton.moeckel@wuerenlos.ch), 056 436 87 27